

Medicina tradicional china y japonesa

Gerardo Pérez Ruiz

Grupo: A

Grado: 2

Interculturalidad y salud 2

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de marzo de 2022

Medicina tradicional China

Esta es originada de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Se restablece la circulación que Qi mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del Ying y Yang, que se manifiesta en el cuerpo como frío y calor interno y externo y deficiencia y exceso se incluye hierbas medicinales, acupuntura, otras prácticas incluyen la dieta, masaje y ejercicio de meditación llamado Qi gong. La MTC utiliza a menudo categorías diagnósticas que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la enfermedad, deficiencia general, exceso del ying o yang. La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobretodo porque los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, a menudo no se identifican y pueden ser numerosos, por lo tanto, la determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea. La información de biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinamia no suele estar disponible. Además, los ingredientes activos pueden interactuar entre sí de manera muy compleja y variable. Tradicionalmente, la medicina china con hierbas utiliza formulas que contienen mezclas de hierbas para tratar diferentes trastornos. Las formulas tradicionales se pueden estudiar en un conjunto o bien se puede estudiar cada hierba de la formula individualmente. Una hierba, usada por si sola, no puede ser eficaz y puede tener efectos adversos, sin embargo, la investigación moderna

CONFEE

Interculturalidad y salud 2

El estudio de las hierbas individuales para poder controlar mejor las variables. Otro problema es el gran número de mezclas de hierbas que podrán ser estudiadas. Los estudios de hierbas de MTC y mezclas de hierbas para el síndrome del intestino irritable han tenido resultados mixtos. Una revisión de estos estudios concluye que son necesarios estudios más rigurosos, los estudios preliminares muestran que Astragalus puede mejorar la calidad de vida de los pacientes que están siendo tratados con quimioterapia para el cáncer de pulmón, pero no prolonga la supervivencia ni retrasa la progresión del cáncer, según la evaluación de biomarcadores. Los datos preliminares sugieren una mayor eficacia de la quimioterapia basada en Platino para el cáncer de pulmón no microcítico avanzado, particularmente una respuesta tumoral moderada pero faltan los datos de resultados clínicos, un problema con la MTC es la estandarización y control de calidad de las hierbas chinas. Muchas no están reglamentadas en asia, pueden estar contaminadas con metales pesados del que se sabe que es adulterada con farmacos, como antibióticos o corticoides. Los ingredientes a menudo se sustituye, en parte debido a que los hongos en las hierbas son trasladados incorrectamente, en mezclas de hierbas, a veces también pueden deberse a las interacciones entre los ingredientes activos. un problema de MTC es la estandarización y control de calidad de las hierbas chinas, muchas no están reglamentadas en asia.

Medicina Japonesa Kampo

China es el lugar del nacimiento de la medicina china tradicional y tiene una larga historia. Sin embargo, China posee solo el 23% de las patentes de los mercados de medicina china en el extranjero, como muestran los datos recientes, mientras que Japón y Corea del Sur representan el 20% de las patentes de medicina china. Lo que aún está por entender es que Japón se lleva el 90% del mercado de medicina china del mundo, se toma el Mercado Japonés como ejemplo, hay varias razones principales según el análisis de la industria. Las empresas de medicina china tradicional en Japón realizan una aplicación y dosificación estrictas a la vez que mantienen la calidad de los productos farmacéuticos mediante la gestión avanzada de la calidad, la tecnología analítica y la innovación y el equipo y los patentes sobre flavonoides y xia yao powder, la decocción de orquídea shaoxue, las pastillas Guizhi fuling y los medicamentos para la colitis ulcerosa han sido otorgados por los Estados Unidos. Adicionalmente, las empresas de medicina china en Japón también están más dispuestas a cooperar con China. Algunas empresas van a Xinjiang y otras plantas medicinales para establecer bases de producción, por un lado y compañías, algunas empresas de medicina tradicional por otro lado. Las empresas japonesas de medicina Kampo han controlado cerca del 80% del mercado mundial de la medicina china patentada con la medicina tradicional china. La esta derivación fue un factor importante en la buena participación en el mercado de la medicina japonesa patentada.

CONFÉ

Centro Nacional de Políticas Internacionales

Japón ha desarrollado un estándar más detallado para estandarizar la eficacia y la composición química de la medicina tradicional china y la medicina occidental recibe el mismo trato, por lo que la medicina tradicional china puede producirse y los países globales tienen más probabilidades de aceptar la medicina de potencia china producida por Japón. En este sentido, se ha aprendido que en la actualidad hay alrededor de 200 fármacos Kampo y más de 2000 tipos de recetas Kampo en China en Japón. El 87% de los médicos japoneses pueden recetar medicamentos recetados chinos, y el número de medicamentos recetados Kampo aumenta en un 13% cada año, además los japoneses también están más aprobados de la medicina china casi el 80% de los japoneses creen que la medicina china es más efectiva en el tratamiento de crónica, e incluso el 60% de los japoneses piensan que la medicina china puede promover la salud y la longevidad. También hoy una cooperación entre las empresas nacionales de medicina china y las empresas japonesas de Kampo. Hoy una gran diferencia entre los dos, la mayoría de los hierbos en las empresas japonesas de Kampo se importan de China. Estas empresas japonesas han establecido una serie de bases de plantas medicinales GAP en China para facilitar la producción y garantizar la calidad del producto, más importante aun las empresas japonesas de Kampo también se invierten una gran cantidad de recursos humanos y materiales en farmacología, toxicología, estandarización de análisis de composición de fórmulas lo queda

CONAFE
Consejo Nacional de Fomento Educativo

Bibliografía

Denise. M. (s.f.). *Medicina tradicional China*. recuperado 23/03/22 .

Machinery, H. G. (s.f.). *¿Por que la medicina japonesa Kampo esta en la vanguardia del mundo?.*
recuperado 23/03/22